



3 - A partir de l'été 1944, des personnes profitent du désordre et de la désorganisation qui accompagnent le départ des Allemands et la chute du régime de Vichy.

Il y a des gens qui accusent leurs voisins d'avoir aidé les Allemands, avec ou sans preuves, juste pour se venger. Plusieurs en profitent tant que l'ordre n'est pas encore totalement assuré.

D'autres profitent aussi de cette situation comme, par exemple, les personnes restées jusque-là neutres qui s'autoproclament résistantes pour recevoir les éloges de la population française. D'autres encore, qui avaient soutenu le régime de Vichy, ont tenté d'effacer ce passé en se présentant comme des résistants.

Ces multiples comportements ont révélé des aspects sombres de la nature humaine, qui s'expliquent par la violence de la période et la recherche de pouvoir.

Merci à Noah L. ; Gloria S. élèves de 3^e C et à Nina D. ; Flora L.-D. élèves de 3^e F pour leur contribution à ce panneau.